

Inlandsproduktion so niedrig wie seit 45 Jahren nicht mehr

In deutschen Automobilwerken sind im Dezember 280.800 Pkw gebaut worden. Das sind ein Prozent mehr als Ende 2019. Damit wurde das Niveau eines Vorjahresmonats zum zweiten Mal in Folge übertroffen. Dennoch blieb die Pkw-Inlandsproduktion im Corona-Jahr 2020 mit 3,5 Millionen Einheiten deutlich unter dem Vorjahreswert (-25 Prozent) und erreichte das niedrigste Volumen seit 45 Jahren.

Laut deutschem Automobilverband (VDA) gingen die inländischen Auftragseingänge um 17 Prozent zurück, die aus dem Ausland um elf Prozent. Letztere lagen aber zumindest im Dezember wieder auf dem Vorjahreswert. Gleiches gilt für den Export (219.400 Fahrzeuge), der mit 2,6 Millionen Auslieferungen im Jahresverlauf um 24 Prozent zurückgegangen ist. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Produktion des VW ID 4 in Zwickau.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen